

Medidas de prevención de enfermedades



Luego de un huracán, pueden aumentar el riesgo de ciertas enfermedades, como el dengue y la leptospirosis. Si manifiestas síntomas de estas enfermedades, visita a tu médico inmediatamente.



Leptospirosis

- El agua acumulada en zonas inundadas puede estar contaminada por orina de ratas, perros, vacas o cerdos.
- Lávate los pies después de caminar por lugares inundados.
- Si presentas fiebre, dolores musculares, no te automediques. Busca atención médica de inmediato.

Dengue

- Mantén los patios y solares limpios de basura que acumule agua.
- Elimina los objetos que acumulan agua: baldes, gomas, botellas, cubos.
- Tapa la pileta, los drones y otros recipientes donde almacenas agua.
- Si tienes fiebre, no te automediques. Visita tu centro de salud más cercano.



Si te sientes enfermo busca evaluación médica de inmediato. La detección temprana salva vidas.